

も登場し、猫  
るやんばる3  
義を説明。大  
の宮城福太朗  
録されている  
猫は約50匹と

からか、ゴールの瞬間は静  
まりかえつたが、すぐに大  
きな拍手がわき起つた。  
高木選手の兄、大輔さん  
(27)は納得した表情で、「皆  
飛んだ。  
を期待していた

ハダル 潶

スピードスケート女子1500㍍のパブリックビューイングで、高木美帆選手の銀メダル獲得を喜ぶ兄大輔さん（中央）ら＝12日夜、北海道幕別町

を期待していた

## 香りで認知

桜山さん講演  
精選

者を生む

認知症になつても幸せに生きられる社会の構築に向けた講演会が12日、県立博物館・美術館であり、自然療法研究家の杉山直美さんが、エッセンシャルオイルによる香りの力を

介護現場でのアロマテラピーの  
活用を提案する杉山直美さん＝  
12日、県立博物館・美術館

沖縄タイムス  
2018.2.13

緒  
介

ケアを提  
知症ケア

を捨てないよう呼び掛けた=11日、大宣味  
タ一

さんの熱い声援のおかげで、結果を出すことができた」と町民さんに感謝を伝えた。

一ト部の監督を務めた東出俊一さん(61)も「今ある力を出し、素晴らしいスケーティングができていた」と、笑みを浮かべた。

高校の同級生金田菜央さんは「銀メダルおめでとう。帆らしいレースができたと思う」と目を赤くして話した。

に、建設は周辺住民の環境権や漁業をする権利などを侵害するとして、日本弁護士連合会（日弁連）に人権救済の申し立てをした。計

「くれてうれしいと伝えてあげ」と話した。認知症の人の不安感や暴言が減ったとの事例もあるという。杉山さんは夜中の一人歩きに、副交感神経を高めストレスを和らげるラベンダーやカモミール、オレンジ

## 白保ホテル計画 「環境権を侵害」

その上で、ホテルの建設計画によつて、貴重な自然環境が破壊されようとしていると指摘。世界的にも貴重な自然環境が企業の開発行為によつて破壊されてはならないと主張している。

## 死別の悲しみ緩和へ 金城臨床倫理士「語り掛け重要」

親しい人との死別を受け止め、前に進むための準備を考えるグリーフワーク

る行動を日頃から実践すれば  
ことが「真の終活」と強調  
した。

一方、残された人を前進させるには、日頃の語り掛けが重要と指摘。「愛する人たちに何を語り、何を残

親しい人との死別を受け止め、前に進むための準備を考えるグリーフワーク（喪の作業）の講演会（主催・グリーフワーカーおきなみ）

金城さんは、親しい人を亡くす喪失感は消えない、

語り合うなどの取り組みで、未来に向かい、共に歩むことができる」と解説した。

**旅行予約制**  
**説明会** 日時 **2月16日(金)**  
インド説明会 15:00~(約1時間)

**沖縄ツーリスト**  
松尾ビル 4階会議室  
駐車場: シマ駐車場(2時間無料)  
(御子子御殿國際通り松尾店の裏)

## デラックスクラス ホテル利用の アジア特選旅行

**添乘員  
同行**

# 3つのハイアットに 泊まる!<sup>(ムーバウ) 無錫 (シャンハイ) 上海</sup>

# 一度は 行ってみたい ゆっくり、ゆったり、たっぷりの旅をご案内!!

# インド周遊